











digital.union@sonapresse.com

@VIS DE STARS...

Bob Starr conscientise à travers "Faut te falla "

Prissilia M MOUITY Libreville/Gabon

travers la musique, on peut éduquer, dénoncer et conscientiser. Beaucoup d'artistes l'ont compris. C'est le cas de Bob Starr, jeune artiste gabonais du Label Street music Records. Dans sa dernière chanson intitulée "Faut te falla ", en jargon de rue " cherche-toi ", Bob Starr invite la jeunesse à être responsable.

À travers ce titre évocateur, l'artiste s'attaque à des phénomènes réels de notre société: l'insécurité, la délinquance juvénile, etc. Ce jeune chanteur polyvalent et généralement aisé lorsqu'il aborde les thèmes de l'amour, la paix... a voulu sortir de sa zone de confort pour mettre en évidence les dérives de certains jeunes qui s'adonnent à des pratiques peu recommandables pour s'en sortir. En termes clairs: braquage à l'arme blanche, vol à la tire et autres.

Dans sa vidéo, que l'on peut assimiler à une sorte de confession, l'artiste plonge dans l'univers d'un voyou qui regrette ses erreurs et promet de ne plus " poula (voler) " les mamans, " parce qu'il n'y a pas de médaille dans ça, si ce n'est que la prison ou la mort ". Par ailleurs, Bob Starr s'accorde à la pensée de Voltaire selon laquelle " Le travail éloigne de



L'artiste Bob Starr.

nous trois grands maux: l'ennui, le vice et le besoin ". Aussi, exhorte-t-il les jeunes à se " falla ", même dans le nouveau déballage, parce que dit-il, " il n'y a pas de

sots métiers ".

La chanson "Faut te falla ", sortie le 10 janvier 2020 sur YouTube totalise, à ce jour, 13 930 vues et le compteur grimpe chaque jour. La chanson, reprise sur la toile par les internautes, marque certainement la nouvelle année 2020.Une satisfaction pour l'artiste, qui dit avoir atteint sa cible.

L'Actu du web

Par I. M'B

LONGUÈ-LONGUÈ CONTRE LE JOURNALISTE NGONO ET L'ARTISTE AMAZONE



C'est une affaire camerouno-camerounaise qui fait du bruit. Le chanteur Longuè-Longuè est fâché. Il s'en prend au journaliste Rémy Ngono et à la chanteuse Amazone, tous de nationalité camerounaise comme lui. Pour cause: Longuè-Longuè n'a pas apprécié - alors, pas du tout - que le journaliste s'en prenne de manière véhémente à Lady Ponce, artiste camerounaise du Bikutsi, qui prépare un concert prévu le 12 avril 2020 à l'Olympia: " Je te dis que ce soit la dernière fois. Comment une fille prépare son Olympia mon frère? C'est là où vous vous levez pour faire la sorcellerie". Et de charger Amazone: " Il faut arrêter, Amazone. Tu es jalouse. Vous êtes jalouses. Vous êtes jalouses de Lady Ponce. L'Olympia-là sera plein. Vous allez voir. Je dis que l'Olympia sera plein... "

COULISSES DES ARTISTES

J-RIO MAGNIFIE LA FEMME

Rudy HOMBENET ANVINGUI Libreville/Gabon



i elle t'a supporté dans la galère, c'est elle qui doit désormais briller à tes côtés. Tu ne peux pas avoir le gain et ne pas l'élever aussi. C'est de la sorcellerie. Dieu va te renvoyer tout droit vers la pauvreté d'où tu viens, ingrat!". C'est l'invite du chanteur gabonais J-Rio, sur sa page Facebook.

De son vrai nom Junior Sandza, J-Rio fait-il un timing parfait avec la Fête des mères? Toujours est-il qu'à quelques jours de la célébration de la Journée internationale de la femme, l'auteur de "Maman Audrey" a rendu un hommage à ces femmes qui, dans l'ombre, accompagnent leurs conjoints dans leur ascension vers la réussite.

Dans un discours métaphorique, il exhorte ses fans à faire de leurs compagnes des déesses et des vitrines de leur réussite. "Un homme ne doit pas rester avec la même femme qu'il a connue dans sa pauvreté: il doit changer! Une fois que tu réussis, cette femme-là ne te correspond plus. Elle représente ta souffrance, ta galère. Dieu t'a béni, donc tu n'as plus besoin de cette image-là à côté de toi! La femme que tu dois désormais avoir à côté de toi doit représenter ta réussite, ton bonheur, ta nouvelle valeur sociale. Tu dois tout lui donner pour qu'elle brille et reflète au mieux ton image!" Une publication qui, comme il fallait s'y attendre, a été largement partagée et reprise par

ALPHA BLONDY ET LA TUNI-SIENNE DARRAGI UNIS SUR FOND DE POLÉMIQUE



Après son divorce avec la Coréenne Ran, Alpha Blondy, né Koné Seydou, s'est remarié à la Tunisienne Aelyssa Darragi le 20 février dernier. Le mariage entre Blondy et Darragi a soulevé une polémique à Abidjan. D'abord, la propre fille de Blondy, Soukeïna Koné née de la Coréenne Ran, s'est répandue pour dire que son père s'est remarié à l'insu de sa mère, en voyage aux États-Unis. Ensuite, la Coréenne a proféré des menaces à l'endroit de Blondy.